

M. Houde, né à Québec le 9 septembre 1922, a fait ses études au Séminaire de Québec et à l'Université Laval. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949 et il a occupé par la suite des postes à Bruxelles et Athènes. En 1957, il fut nommé premier secrétaire à Paris auprès du Conseil de l'Atlantique nord et de l'Organisation européenne de coopération économique. En 1961, il devenait chargé d'affaires a.i. et consul à Montevideo, et en 1964 il reprenait ses fonctions à l'Administration centrale du Ministère.

M. Houde est marié. Il a sept enfants. *

* Pour information mais ne pas publier

La nomination de M. Houde au poste d'ambassadeur du Canada au Pérou et en même temps d'ambassadeur en Bolivie avait été annoncée prématurément. il y a quelque temps. Les pays *concernés* ayant donné leur accord définitif, cette nomination est donc officielle.